

Fecha: 22-09-2023
 Medio: El Labrador
 Supl.: El Labrador
 Tipo: Actualidad
 Título: Culmina Expo Hospital 2023: El mayor encuentro y oferta de la industria de la salud superó expectativas con más de 5.000 visitantes

Pág.: 10
 Cm2: 569,9
 VPE: \$ 854.877

Tiraje: 2.000
 Lectoría: 6.000
 Favorabilidad: No Definida

Culmina Expo Hospital 2023: El mayor encuentro y oferta de la industria de la salud superó expectativas con más de 5.000 visitantes

La feria generó nuevas oportunidades de negocios y presentó una alta participación del mundo de la salud.

«En base a su éxito, se anunció la transformación del encuentro que ampliará sus ejes, dando espacio a nuevos proveedores, productos y servicios para septiembre de 2024.

Con un positivo balance culminó el encuentro y oferta de la industria de la salud, Expo Hospital 2023, espacio que presentó lo último en innovación y nuevas tecnologías, fomentando el

movimiento realista; nanotecnología; infraestructura antibacteriana; sensores médicos de monitoreo remoto en tiempo real; equipos de rayos x digitales; monitores fetales; avances en telemedicina y salud digital; y equipamiento de rescate y emergencia; dando respuesta a los principales necesidades que presenta el sector en la actualidad.

«Durante los 3 días de la feria se exhibieron más de 320 marcas de Chile y diversos países del mundo, en una zona comercial y estratégica que impulsó el desarrollo de

placenta, entre otros.

CONGRESO EISACH

En su 12ª versión del Congreso Expo Hospital, que se realizó en paralelo a la exhibición, se presentó un completo análisis de las principales interrogantes, complejidades y soluciones del ecosistema de salud, abriendo un debate de las diversas problemáticas y nuevos desafíos que vive el sector.

Con un nutrido programa de 11 conferencias que fue abordado en un espacio de conversación y debate con más de 60 expertos chilenos



temáticas de interés para el desarrollo del sector, entre

en constante movimiento.

Comenzó el martes 12 entorno a "Políticas Públicas", donde se analizaron los avances de proyectos y reformas en salud, la eficiencia en el uso de los recursos y la efectividad de las actuales actividades de salud, analizando el cumplimiento de las necesidades de salud en la población, entre otros temas.

El miércoles 13 se abordó la "Salud del Futuro", con cuatro paneles donde se analizó el camino que está siguiendo la medicina y los avances y progresos que presenta en la salud actual, tanto a nivel nacional como internacional.

Finalmente, el jueves 14 la conversación giró entorno a "Salud Digital", donde se abordaron los ejes que presenta la salud virtual y la transformación de los sistemas de salud, cuyo objetivo es mejorar el acceso y la cobertura efectiva, entregando servicios eficientes, efectivos y de calidad, que mejoran la calidad de vida de la población.

EXPO SALUD 2024

El principal organizador ferial de Chile, FISA del Grupo GL events, informó que el mayor encuentro internacional de salud en

Chile, tras 11 años de trayectoria, se ampliará para impulsar una transformación integral, incorporando nuevas líneas de negocios del sector. De esta forma, el evento desde el 2024 será: Expo Salud, A World of Health.

La nueva feria y congreso internacional presentará además de infraestructura y tecnología hospitalaria, cinco nuevos ejes: Salud digital; Biomedicina y Biotecnología; Investigación y Desarrollo; Laboratorio y Fármacos; y Epidemiología y Prevención.

Expo Salud, A World of Health, que se realizará en septiembre del 2024, proyecta un crecimiento de un 50% frente a su versión 2023, con más de 7.000 visitantes profesionales, 150 expositores y 500 marcas, con una vitrina más integral de proveedores para el área salud.

Paula Miranda Gerente de Expo Salud, destacó que «en la culminación de la exhibición y congreso, anunciamos la futura versión del encuentro, que se realizará nuevamente en Metropolitan Santiago. Invitamos a todo el ecosistema a ser parte del futuro y estar presente en Expo Salud en septiembre 2024».



intercambio comercial, y el debate sobre los avances y desafíos que actualmente son tendencia en salud a nivel global.

En su 11ª versión, la feria de 4.000 mts2 ofreció una vitrina comercial y espacio estratégico de exhibición, con diversas soluciones tecnológicas de la industria que tienen como objetivo brindar mejores herramientas a profesionales y ejecutivos del mundo privado, académico y público de la salud.

La gerente de Expo Hospital, Paula Miranda, destacó que «tuvimos una exitosa versión 2023, con la participación de altas autoridades y destacados expertos del rubro, además expositores nacionales e internacionales que presentaron innovaciones que sin duda serán indispensables para el desarrollo del sector. Hoy felizmente anunciamos que el encuentro contó con más de 5.000 visitantes».

La zona de exhibición desplegó una amplia diversidad de tecnología e innovaciones médicas, mostrando productos y servicios especializados como ecógrafos equipados con inteligencia artificial; maniqués de infantes con extremidades con

la industria entregando nuevas y transformadoras herramientas. Estamos felices de los avances que se mostraron en productos especializados, y el relacionamiento entre empresas que sabemos, aportó en la generación de negocios y aportó a la generación de nuevos empleos», afirmó Miranda.

El evento integró por primera vez una extensión a su espacio ferial llamado "Let's Grow by Expo Hospital", lugar especialmente dedicado a Pymes y Start-ups que destacaron innovaciones en atención médica, servicios especializados y productos que ofrecen un enfoque más personalizado y centrado en el paciente, buscando aportar en el bienestar de la población.

Entre los emprendimientos más destacados, los visitantes conocieron Situ, plataforma que entrega todo tipo de soluciones y servicios a los adultos mayores; Búho, primera plataforma que optimiza la compra y despacho de medicamentos, analizando precios más económicos; y HUM, única empresa que entrega línea de mobiliario sobre parto vertical humanizado, además de artículos como mama táctil para educación y muñecos de recién nacidos con

e internacionales, se examinaron las últimas tendencias en materias actualizadas para el mundo de la salud, entre ellas, la salud digital, que ha sido fundamental tras las dificultades causadas por la pandemia.

El encuentro contempló un programa con las principales

ellos, la Reforma de Salud; Modernización del Estado Prestador; el Poder de la Colaboración Público-Privada, Academia y Sociedad; Salud del Futuro, Desarrollo de la IA y la Medicina Personalizada; Innovación para la Transformación; entre otros, facilitando el traspaso de información en una industria

